

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 16/MKT/V/2017

MNC Sekuritas dan Bank Jambi Jalin Kerjasama Berkelanjutan
MTN I Bank Jambi Tahun 2017 *Oversubscribed*

Jakarta—PT MNC Sekuritas menjalin kerjasama berkelanjutan dengan Bank Pembangunan Daerah (BPD) Jambi sejak tahun 2016. Strategi perusahaan untuk semakin menancapkan kaki di tanah air selain dengan meningkatkan jumlah investor retail, juga dengan meningkatkan jumlah nasabah institusi. Salah satunya melalui kerjasama dengan BPD Jambi, yang sering disebut dengan Bank Jambi.

Sebelumnya MNC Sekuritas melalui salah satu Divisinya yaitu *Fixed Income*, menggandeng Bank Jambi dalam kerjasama penjualan Obligasi Ritel Indonesia (ORI) seri ORI-013 pada Oktober 2016 lalu. MNC Sekuritas yang ditunjuk sebagai salah satu agen penjual ORI-013 bekerja sama dengan Bank Jambi sebagai sub agen penjual ORI-013, dengan masa penawaran sejak tanggal 23 September hingga 20 Oktober 2016. ORI dengan kupon 6,60 % bertenor 3 tahun tersebut akan jatuh tempo pada 15 Oktober 2019. Melalui kerjasama penjualan ORI tersebut, total nilai bisnis yang berhasil diperoleh adalah sebesar Rp 620.000.000 (enam ratus dua puluh juta rupiah).

Tidak berhenti pada kerjasama penjualan ORI-013, tahun ini MNC Sekuritas meningkatkan cakupan kerjasamanya dengan Bank Jambi. Melalui salah satu Divisinya yaitu *Investment Banking*, MNC Sekuritas menyediakan jasa *arranger* dengan memberikan jasa konsultasi dan mengkoordinasikan penerbitan *Medium Term Note* (MTN). Penerbitan MTN Bank Jambi dibagi menjadi empat tahap. Untuk tahap I, MTN Bank Jambi diterbitkan sebanyak-banyaknya Rp 125.000.000.000,- (seratus dua puluh lima miliar rupiah) dengan jangka waktu maksimal 3 (tiga) tahun. Periode *bookbuilding* MTN I adalah tanggal 9 – 16 Mei 2017.

Rencananya, Bank Jambi akan menerbitkan MTN sampai dengan Rp 500.000.000.000,- (lima ratus milyar rupiah) secara bertahap. Tepat pada hari Jumat, 26 Mei 2017, dilakukan Press Conference penjualan MTN I Bank Jambi Tahun 2017, di mana manajemen Bank Jambi dan MNC Sekuritas memaparkan bahwa MTN I Bank Jambi Tahun 2017 tercatat *oversubscribed* hingga 1,5 kali.

Ditemui dalam acara Press Conference yang juga bertepatan dengan peresmian kantor fungsional (*treasury room*) Bank Jambi di Jakarta, Direktur Utama Bank Jambi Drs. M. Yani, SH, LL.M optimis kerjasama penerbitan MTN dengan MNC Sekuritas juga akan sukses seperti kerjasama sebelumnya.

“Kami percaya kerjasama yang berkelanjutan akan membawa manfaat bagi kedua belah pihak, baik bagi Bank Jambi maupun MNC Sekuritas. Dalam kerjasama penerbitan MTN I Bank Jambi Tahun 2017, dana hasil penerbitan tersebut akan kami gunakan untuk modal kerja atau ekspansi kredit konvensional,” jelasnya.

Adapun acara Press Conference kerjasama penerbitan MTN I Bank Jambi – MNC Sekuritas dan peresmian kantor fungsional Bank Jambi di Jakarta turut dihadiri oleh Kepala Otoritas Jasa Keuangan



SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 16/MKT/V/2017

Provinsi Jambi Darwisman, Gubernur Provinsi Jambi H. Zumi Zola Zulkifli, S.TP, MA, Direktur Utama Bank Jambi Drs. M. Yani, SH, LL.M., dan Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menyatakan bahwa dukungan media MNC Group akan memberikan nilai tambah dalam kerjasama ini, sehingga nama Bank Jambi semakin dikenal luas masyarakat Indonesia.

“Sebagai sesama perusahaan lokal, MNC Sekuritas dan Bank Jambi bergandengan tangan untuk memerahputihkan industri jasa keuangan di Tanah Air, baik di dunia perbankan maupun pasar modal,” katanya.

Susi meyakini bahwa MNC Sekuritas dan Bank Jambi sudah seharusnya menjadi tuan rumah di negeri sendiri dan menciptakan masyarakat Indonesia yang melek investasi. Pihaknya optimis bahwa masih banyak bentuk kerjasama lainnya yang dapat dieksplorasi antara kedua belah pihak, sehingga dapat saling meningkatkan kinerja perusahaan di masa yang akan datang.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest With The Best*)



SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 16/MKT/V/2017

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary

PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com